

Mein Name ist Sophie und ich bin Denkerin. Außerdem fotografiere, lese und schreibe ich gut und gerne.

Vor einer Weile lüftete ich das Geheimnis meiner Herkunft und ganz zu Beginn erläuterte ich, wie es zu meiner Namensgebung kam. Ich erdachte das Pseudonym als Markennamen und, weil es für mich wesentliche Aspekte widerspiegelt.

Philo Sophie erklärt sich von selbst, das Selbst ist Ausgangspunkt all meiner Überlegungen und der Zweifel ist mein anhänglicher Bedenkenträger, der sich oft einmischt und manches madig macht, wenn ich an einen entscheidenden Punkt komme.

Er mag als prüfende Instanz seine Daseinsberechtigung haben, aber er hat auch die unangenehme Angewohnheit, ein Haar oder gleich ein ganzes Büschel in der Suppe zu finden, die ich hingebungsvoll zubereitet habe. Weil ich ihn nicht einfach abschütteln und durch blindes Vertrauen ersetzen kann, ergreife ich die Gelegenheit, mein Selbst mit etwas anderem zu paaren, um alles in allem zufrieden zu sein mit meinem neuen Namen: Philo Sophie Selbst-Bewusstsein

## Related Post



Neue Ordnung

Bashtag

Krank geschrieben

Denkanstößig

